#### 27 de enero de 2025

## Western Gate reitera su pedido de transparencia en DIA

Western Gate comparte su satisfacción tras conocer el buen desempeño del negocio español de DIA en el informe de Avance de Ventas del cuarto trimestre, publicado el 24 de enero de 2025. Las ventas netas crecieron un +5,4 % y DIA mejoró su cuota de mercado en España. Sin embargo, el hecho de que las acciones de DIA cerraran a la baja el viernes a pesar de esta positiva evolución, pone de manifestó todo el trabajo por hacer para incrementar el interés inversor en la Compañía.

Western Gate destaca además la reciente entrevista a Jonathan Muir en Cinco Días, en la cual el Consejero Delegado de LetterOne habló sobre los desafíos a los que se enfrenta el fondo para realizar ciertas inversiones debido a las inquietudes de potenciales socios. Esto no es ninguna sorpresa. Una buena gobernanza es esencial para mejorar la reputación corporativa, y, desde hace ya mucho tiempo, los inversores minoritarios de DIA cuestionan la falta de transparencia y comunicación con el mercado.

En su entrevista, Jonathan Muir afirmó que LetterOne no tiene intención de vender ninguna de sus acciones en DIA, lo que contradice rotundamente los comentarios anteriores de un miembro del equipo de Relaciones con Inversores de DIA, quien, durante una llamada con analistas e inversores, sugirió que el accionista mayoritario estaba considerando vender parte de su participación para mejorar la liquidez de las acciones. La Coalición ha abogado durante mucho tiempo por una mayor liquidezy Western Gate está sorprendida y preocupada de que esta iniciativa, que habría beneficiado a todos los accionistas, parece haber sido descartada.

A pesar de las noticias positivas de la reciente refinanciación de DIA, Western Gate no puede entender por qué la Compañía ha aceptado un acuerdo de financiación tan costoso con HPS Investment Partners, en particular, dada la mejora significativa en los resultados operativos y financieros de DIA. El diferencial de 675 puntos básicos no sólo es considerablemente más caro que el préstamo sindicado anterior, que se obtuvo durante un período de inestabilidad financiera en la empresa, sino que también está muy por encima del tipo aplicado en transacciones comparables.

Western Gate y la coalición de accionistas minoritarios de DIA solicitan una mayor transparencia y esperan que el equipo directivo de DIA proporcione más detalles sobre la reciente refinanciación, incluido el proceso de toma de decisiones, en el próximo Día del Inversor.

La Coalición mantiene su compromiso de trabajar con LetterOne y la Compañía para aprovechar todo el potencial de mercado de DIA y garantizar que los intereses de todos los accionistas estén adecuadamente representados, no sólo los del accionista mayoritario.

#### Notas a los editores:

# Acerca de Western Gate

Western Gate Private Investments Limited es una división de inversión perteneciente al Family Office de Luis Amaral que invierte en empresas privadas y cotizadas principalmente en el sector minorista y de bienes de consumo.

# Acerca de la Coalición

La Coalición, liderada por Western Gate, es un grupo de accionistas independientes, sin ningún compromiso sobre cómo votar, seriamente preocupados por la languideciente cotización de las acciones

de DIA y la inacción del Consejo de DIA para abordar el hecho de que la Compañía está lamentablemente infravalorada frente a sus compañías comparables. La Coalición solicita al Consejo que actúe en interés de todas las partes interesadas y no sólo los del accionista mayoritario, tomando medidas que mejoren la interacción con el mercado y nombrando un Consejero Independiente con experiencia relevante en el modelo de negocio de DIA, para representar a los accionistas minoritarios.

El comunicado en el idioma original es la versión oficial y autorizada del mismo. Esta traducción es solamente un medio de ayuda y deberá ser comparada con el texto en idioma original, que es la única versión del texto que tendrá validez legal.

## Consultas de los medios de comunicación

APCO Worldwide - westerngate@apcoworldwide.com

Source: Western Gate Private Investments Limited

...